

Gouvernement

Faire front contre les prévisions alarmistes

J.K.M
Libreville/Gabon

A en croire le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, en 2018, l'ensemble des membres de son équipe devraient opérer "un changement radical de logiciel" pour mieux affronter et surmonter les défis de la situation actuelle.

C'EST un message résolument optimiste et volontariste qu'a délivré, hier, le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, en réponse aux vœux qui lui ont été adressés, ainsi qu'à son épouse, par les membres du gouvernement et les représentants de l'administration publique. En effet, le chef du gouvernement a exhorté les uns et les autres "à faire front contre les prévisions alarmistes et postures pessimistes de ceux qui se nourrissent ou se réjouissent, à tort, des drames et autres déconvenues (...)". Cette exhortation d'Emmanuel Issoze Ngondet est d'autant pertinente que, depuis quelque temps, chez nous, la tendance consiste à tout peindre en noir en occultant systématiquement les efforts et réalisations entrepris, ici et



Photo : D.R

Réunion interministérielle axée autour de la matérialisation des mesures prises par le chef de l'Etat, le 31 décembre dernier.

là, par les pouvoirs publics afin de permettre à notre pays de faire face aux effets de la crise économique actuelle. Tout en apportant des solutions aux maux auxquels sont confrontés les populations. De sorte qu'il ne se passe pas un jour sans que l'on ne prédise le pire pour le Gabon. Pour s'en convaincre, il suffit seulement de se connecter sur les réseaux sociaux. Un catastrophisme déplorable alimenté par un "gabonopessimisme", qui voudrait que les pouvoirs publics soient incapables d'apporter des réponses concrètes aux problèmes de développement de la Nation. Tant et si bien que certains en viennent même à douter

des prévisions et d'études d'organismes internationaux sérieux faisant état que, dans certains secteurs, notre pays ne serait pas aussi mal loti que l'on voudrait le faire croire. Et qu'il ferait face, mieux que d'autres, à la crise économique actuelle. En raison, notamment, d'une meilleure résilience de son économie aux chocs extérieurs. Conséquence : plusieurs pans de la société se laissent gagner par une espèce de sinistrose. Avec ceci que la fatalité, le désespoir et le découragement gagnent du terrain sur le travail, la persévérance, le courage, l'abnégation, etc. En première ligne, les membres du gouvernement paient, tout na-

turellement, les frais de cette situation et état d'esprit. Conscient de cela, le Premier ministre les a exhortés à rester "déterminés et inébranlables dans l'action, en dépit des critiques acerbes et pernicieuses". "Notre ambition à tous pour le Gabon nous donne la force nécessaire et l'énergie, à la fois pour faire face à l'adversité et surmonter les difficultés du moment, tant nous sommes convaincus qu'au bout de l'effort, nous apporterons à nos compatriotes les solutions qu'ils attendent de nous pour améliorer leur quotidien". Cet esprit combatif est d'autant nécessaire qu'il devrait permettre aux



Photo : Bandoma

Le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, lors de la présentation des vœux au président de la République.

membres de l'équipe Issoze Ngondet II d'affronter, avec détermination, les défis qui les attendent au cours de cette année. Au premier rang desquels la matérialisation, dans les délais prévus, des mesures prises par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans sa traditionnelle allocution des vœux à la Nation, le 31 décembre dernier. Et, à ce sujet, le numéro un gabonais aura été clair : "l'heure est au concret. Et je ne tolérerai plus aucun retard, ni obstacle dans la mise en œuvre de ces projets". C'est dans ce cadre que s'est inscrite la réunion interministérielle qu'avait présidée, dernièrement, le chef du gouvernement aux fins d'explorer les

voies et moyens de traduire en actes les décisions du chef de l'Etat. Le communiqué final du Conseil des ministres en sa séance du 10 janvier dernier en a fait un large écho. Qu'à cela ne tienne, pour y arriver, Emmanuel Issoze Ngondet a une méthode : "le changement radical de logiciel, c'est-à-dire l'abandon de ce qui obère nos réelles capacités à concevoir, tous ensemble, des politiques portées vers le bien-être des Gabonaises et Gabonais". Comme pour dire que le sacro-saint principe de la solidarité gouvernementale ne doit plus être un vain mot en 2018.

Au terme de l'inauguration du Palais des sports de Libreville

Les entrepreneurs chinois honorés



Photo : P.P/Gildas Mouniémou

Le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, décorant l'entrepreneur chinois.



Photo : P.P/Gildas Mouniémou

Les représentants de l'entreprise chinoise ayant construit le Palais des sports posent aux côtés de Pierre-Claver Maganga Moussavou.

nois ayant réalisé ce joyau architectural en leur décernant, au nom du président de la République, des médailles de reconnaissance. C'était à son cabinet, en présence du secrétaire gé-

néral de la présidence de la République, Guy Rossatanga Rignault, et de l'ancienne ministre des Sports, Nicole Assélé. De fait, le directeur général de l'entreprise adjudica-

taire CSCE Afrique, Shi Hong Gang, a été fait officier dans l'Ordre national du mérite tandis que son collaborateur, Lin Kaichen, a reçu la médaille de chevalier de l'Ordre national du

mérite. En félicitant les récipiendaires, Pierre-Claver Maganga Moussavou a émis le vœu de voir l'entreprise chinoise CSE exécuter d'autres projets que le chef de l'Etat entend initier.

no limit™

18 au 19 Janvier

C'est ton jour de Triple Crédit!

Double vers le national jusqu'à épuisement + double vers tous les numéros Moov & Libertis

Info:443

moovgab

J-C.A
Libreville/Gabon

EN marge de l'inauguration du Palais des sports de

Libreville, mardi dernier, par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a honoré les entrepreneurs chi-